
  ■ 会 長 挨 拶
　皆様、こんにちは。

　10 月 31 日の蕎麦会から 3
週連続で移動例会となりまし
たので、会津迎賓館で例会を
行うのは 10 月 24 日の例会以
来、ほぼ一カ月ぶりとなりま

した。何だか久し振りにホームグラウンドに帰
って来た気持ちです。

さて 11 月 4 日土曜日には、社会奉仕事業の一
環として、猪苗代湖水草回収事業の今年度第 11
回目が実施されました。当クラブからは、パス
ト会長の岡本さんと、赤城プログラム委員長と、
私との 3 名で参加しました。今回は天神浜を担
当した訳ですが、当日は曇りで風が強く、また
2 週連続で上陸した台風 21 号と 22 号の影響で
水嵩（みずかさ）が例年より増しており、作業
は困難を極めましたが、岡本さんを先頭に 3 名
のやる気は十分で、率先して作業に従事し、他
のロータリークラブ及び参加団体の模範となっ
た事は言うまでもありません。岡本さん、赤城
さん、本当にありがとうございました。

また 11 月 12 日日曜日には、喜多方プラザにお
いて今年度のインターシティミーティング、い
わゆるＩＭが開催されました。午前中の新入会
員研修会には、私と山口隆義会員の 2 名で、そ
して午後からのＩＭ及び懇親会には、パスト会
長の木村武美さん、野澤さん、そして山田エレ
クト、村﨑幹事と私の計５名で参加しました。

ＩＭでは、講師に郡山北ＲＣの早川敬介氏をお
迎えし「グローバル補助金活用の事例報告」が
なされ、その後、米山奨学生ＯＢ並びにロータ
リー財団奨学生ＯＢを交えたパネルディスカッ
ションが行われ、大変有意義な時間を過ごす事
ができたと思います。今回のＩＭに参加頂いた
会員の皆様には改めて御礼申し上げます。あり
がとうございました。

さて、来週の 11 月 28 日には、いよいよガバナ
ー公式訪問として鈴木邦典ガバナーがお見えに
なります。本日の例会は、そのリハーサルを予
定しておりますので、会長挨拶はこれくらいに
して備えたいと思います。

　それでは、皆様本日のリハーサル、よろしく
お願い致します。

▪会長／小川  洋正　　▪幹事／村﨑  雅彦
▪広報委員会／渡部  伸久 ・ 鈴木  平助　▪例会日／火曜日　12：30〜13：30
▪例会場／会津若松駅前 会津迎賓館　TEL. 0242（25）3311
▪事務所／会津若松市追手町3-24   TEL. 0242（29）5866   FAX. 0242（38）2895
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出席委員会
▪出席率　60.00% ▪前回出席率訂正　42.86%

各 委 員 会 報 告

R財団委員会
小川君：岡本さん、赤城さん、11/4（土）の猪苗代水草回収
事業にご参加いただきありがとうございました。
山田君：本日少し早く帰らせて頂きます。すいません。
野澤君：IMお疲れ様でした。来年のＩＭも喜多方ですね。
Ｒ財団の話してましたね
小島君：皆様こんにちは。本日もよろしくお願いします。
岡本君、松川君、木村(武)君：ニコニコと同じ。

幹事報告
1 .会津分区ガバナー補佐より
○ＩＭ参加のお礼状（受）
2 .息吹おいでよ南会津公演実行委員会
より
○お礼状（受）
3 .会津若松西ＲＣ・田島ＲＣ・会津若松南ＲＣ、会津若

松中央ＲＣより
○11月の例会プログラム（受）
4会津若松ＲＣより
○週報（受）
5ＴＮＫ東日観光より
○2018年国際ロータリー年次大会参加旅行の募集案内（受）

▪ 点 鐘　　　　小川　洋正　会長
▪ ロータリーソング　　　　奉仕の理想
▪ 四 つ の テ ス ト　　　　松川　正光　君
▪ 会 長 挨 拶　　　　小川　洋正　会長

木村　剛　副委員長 木村　武美　副委員長

村﨑　雅彦　幹事

米山記念奨学会委員会
小川君：11/12（日）喜多方プラザで行われたＩＭにご参
加いただいた会員の皆様に感謝申し上げます。
木村(剛)君：寒くなりました。インフルエンザが流行って
ます。皆さん気を付けましょう。
松川君：公式訪問の成功を祝して。米山にご協力を！
岡本君、木村(武)君：ニコニコに同じ。

村﨑　雅彦委員長代理

ニコニコBOX委員会
小川君：会員の皆様、本日のガバナー公式訪問リハーサ
ルよろしくお願いします。
村﨑君：11/28ガバナー公式訪問は、仕事の為出席できま
せん。皆様頑張ってください。本日もよろしくお願いし
ます。
木村(武)君：皆様こんにちは。急に寒くなりました。健康
管理をしっかり。結婚祝いありがとうございました。
小島君：皆様こんにちは。ＩＭ出席できなくてすみません
でした。出席した皆様ご苦労様でした。
岡本君：皆様こんにちは。とうとう冬がやってきました。
お身体に十分気を付けてください。
黒澤君：本日もお世話様になります。「カゼ」ひかないよ
うにね。
鈴木(康)君：本日もお世話になります。よろしくお願い致
します。
松川君：例会欠席が多く大変申し訳ございません。
山田君：皆様にお会いするのが久しぶりです。よろしくお
願いします。
田中君：11月に入り寒さも厳しくなりましたので、体調管
理にきを付けて。

田中　益成  委員長

本 日 の プ ロ グ ラ ム
▪公式訪問リハーサル

▪結婚式・誕生日祝い
会員誕生：黒澤会員、木村剛会員、鈴木康介会員
夫人誕生：鈴木平助会員、赤城会員
結婚記念：木村武美会員、木村剛会員、村﨑会員、菊地会員
　



机も発表用に並び替えて、準備万端です！

ア ル バ ム

小川会長のごあいさつ

各委員会の発表です。皆様ありがとうございます。



新米山功労者を受賞した岡本恭宜会員。おめでとうございます！

続いてマルチプル・ポール・ハリス・フェロー（第２回）を受賞した木村武美会員。
おめでとうございます！

今月の結婚・誕生祝いです。またまたおめでとうございます！



ガバナー公式訪問のリハーサル。入場から、一通り発表まで、念入りに練習しま
した。これで来週は安心して鈴木ガバナーをお迎え出来ますね！

追伸　余市RCからおいしそうなりんごをいただきました。
ありがとうございます！


